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第 37 回盛岡市玉山区地域協議会 

 

                     日 時  平成 24年２月 13日（月） 

                          15時 30分 から 

               場 所  玉山総合事務所 ３階 大会議室 

 

次             第 

 

― 委嘱状交付 ― 

 

 

１ 開  会 

 

２ 副市長あいさつ 

 

  ３ 委員紹介 

 

４ 市側職員紹介 

 

５ 議事録署名員の選出 

 

６ 議  事 

（１）会長の選出 

（２）副会長の選出 

（３）部会の構成について 
 

７ そ の 他 

 

８ 閉  会 
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                 盛岡市玉山区地域協議会委員名簿

任期：平成24年２月13日～平成26年２月12日

　　　氏　　　名 　　　　    所　属　団　体　等

委員 　伊　香　信　子 　玉山区交通安全母の会連合会　会長

委員 岩　崎　　隆 　元岩手県農協青年組織協議会　会長

委員 　右　京　富　弥 　盛岡市社会福祉協議会　副会長

委員 　小　橋　弓　子 　公募委員

委員 駒　井　　元 　盛岡市環境審議会委員

委員 齋　藤　　勲 　玉山区自治会連絡協議会 会長

委員 　桜　　　輝　夫 　公募委員

委員 　佐々木　由　勝 　元岩手県二戸振興局農政部長

委員 　竹　田　ア　サ 　玉山区芸術文化団体連絡会理事

委員 　千　葉　　　進 　盛岡商工会議所玉山地域運営協議会　会長

委員 　津志田　貞　子 　元市議会議員

委員 　福　田　　　稔 　新岩手農業協同組合 代表理事組合長

委員 　松　坂　幸　美 　渋民中学校ＰＴＡ会長

委員 　皆　川　ミエ子 　盛岡市上下水道事業経営審議会委員

委員 　村　山　美栄子 　巻堀地区民生児童委員協議会　会長
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○ 会議概要 

 

１ 会 議 名 

  第37回盛岡市玉山区地域協議会 

 

２ 開催日時 

  平成24年２月13日（水） 15時32分から16時36分 

 

３ 開催場所 

  玉山総合事務所 ３階 大会議室 

 

４ 出 席 者（25名） 

  委  員 ：福田稔 委員，右京富弥 委員，伊香信子 委員，駒井元 委員，齋藤勲 委員， 

  （13名）  桜輝夫 委員，佐々木由勝 委員，竹田アサ 委員，千葉進 委員， 

津志田貞子 委員，松坂幸美 委員，皆川ミエ子 委員，村山美栄子 委員 

        （欠席者 岩崎隆 委員，小橋弓子 委員，） 

  市側出席者：川村副市長，川村事務長 

  （12名）  （玉山総合事務所）工藤参事兼総務課長，阿部税務住民課長 

                 高橋健康福祉課長，大澤産業振興課主幹 

                 千葉建設課長 

        （渋民公民館）竹田館長 

        （玉山学校給食センター）北田所長 

            事務局（玉山総務課）：佐々木主任主査，佐藤（武）主査 

                       加藤主任 

 

５ 傍 聴 者  マスコミ取材１社  岩手日報 

議 事 録 
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○ 会議内容 

 

    ― 委嘱状交付 ― 

 

    １ 開 会 

 

（川村事務長）それでは，ただいまから第37回盛岡市玉山区地域協議会を始めさせていただき

ます。 

   委員の定数は15名でございまして，現在出席が13名となってございます。委員総数の半

数以上で会議が成立するという規定でございますので，本日の会議は成立していることを

まずもってご報告申し上げたいと存じます。 

 

    ２ 副市長あいさつ 

 

（川村事務長）それでは，初めに川村副市長よりごあいさつを申し上げます。 

 

（川村副市長）第37回玉山区地域協議会の開催に当たりまして，一言ごあいさつを申し上げま

す。 

   このたび皆様方を地域協議会委員に任命させていただいたところでありますが，それぞ

れにお忙しい事情もある中ご承認いただきまして，まことにありがとうございます。御礼

を申し上げます。 

   玉山区地域協議会は，既に６年間の実績がございますが，住民に近いところできめ細か

な行政サービスを図りながら，総合的に市の発展に資するため，地域自治区，そして地域

協議会が設置されておるところであります。年に６回の定例会議のほか，部会活動や地域

づくり大会などに取り組んでいただいておりまして，委員の皆様方の活発な活動に対しま

して，衷心より敬意を表するところであります。 

   さて，平成18年１月の盛岡市と玉山村との合併から６年が経過し，７年目を迎えた折，

地域自治区の設置期間につきましては，残り約４年間となっているところであります。盛

岡市全体といたしましては，自治体経営の指針や地域協働推進計画に基づいた協働のまち

づくりを進めているところであります。このような状況の中，玉山区ではどのようなまち

づくりをするべきか，地域協議会の皆様のご意見を伺いながら進めていかなければならな

いものと考えているところであります。 

   本日は，新しいメンバーでの初会合であり，会長，副会長の互選，部会の構成などにつ

いてご協議をいただくことになっておりますので，忌憚のないご意見を賜りますようお願

い申し上げまして，開会に当たりましてのごあいさつとさせていただきます。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 

    ３ 委員紹介 

 

（川村事務長）それでは，次第の３でございますが，委員紹介でございます。 
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   委員紹介については，大変恐縮ですが，伊香委員さんのほうから順番に自己紹介という

ことでお願いしたいと存じますので，ただいまマイクをお持ちしますので，その場でごあ

いさつをいただければと思います。お願いいたします。 

 

（伊香委員）この紙にも書いていますけれども，交通安全母の会の会長を仰せつかっておりま

す渋民の伊香です。よろしくお願いします。 

 

（右京委員）私は，盛岡市の社会福祉協議会理事と，現在のところ副会長ということで務めさ

せてもらっていますが，このほうも実は近々改選という時期を迎えておりますけれども，

いずれこの立場で参加，きょう委員の辞令を交付していただきました右京富弥であります。

集落は，玉山区の城内という集落に住んでおります。よろしくお願いします。 

 

（駒井委員）私は，盛岡市の環境審議会の委員を務めておりまして，その関係で選ばれており

ます。渋民の駒井でございます。よろしくお願いいたします。 

 

（齋藤委員）玉山区自治会連絡協議会をやっております齋藤です。出身は，前の区長さんの向

かいに当たります巻堀です。よろしくお願いします。 

 

（桜委員）生出１区でございます。今３期目自治会長を仰せつかっております。今回この協議

会ということで，いろいろ私なりのちょっと考えもあり，勉強したいと思って公募したわ

けでございます。何分にも初めてでございますので，よろしくお願いしたいと思います。 

 

（佐々木委員）県の職員を退職をしてここに住んでおりますので，２期目を今度務めさせてい

ただきます。よろしくお願いいたします。 

 

（竹田委員）玉山の芸術文化協会の連絡の理事をやっているということで，引き受けました。

引き受けた以上は，２年間は勉強したいと思いますので，皆さんよろしくお願いいたしま

す。渋民１の竹田です。 

 

（千葉委員）盛岡商工会議所の玉山地域運営協議会，似たような名前なのですけれども，地域

協議会と，そこの代表をしております好摩２区の千葉です。よろしくお願いします。 

 

（津志田委員）地域は，生出３自治会でございます。自治会のほうも長年やっておりましたが，

さらにまたこの場で皆さんと一緒に勉強させていただきたいと思います。それを地域に帰

りまして，みんなとまた頑張ってまいりたいと思います。津志田でございます。よろしく

お願いいたします。 

 

（福田委員）ＪＡ新いわての福田でございます。ＪＡ新いわても盛岡市に属するわけでござい

ますので，その一員として参画させていただきます。よろしくお願いいたします。 
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（松坂委員）松坂です。前回に続きまして市Ｐ連の推薦を受けて，今回も教育関係，そちらを

中心に勉強させていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

（皆川委員）上下水道事業経営審議会委員をしています皆川ミエ子です。何年か前から昨年度

まで，水道料金に関してはここで本当にいろいろ審議していただきましてありがとうござ

いました。それから，合併しましてから好摩駅周辺をきれいに整備していただいて，すご

く便利になったのですが，その一番恩恵を受けている地区の好摩東自治会に所属しており

ます。どうぞよろしくお願いいたします。いろいろありがとうございました。 

 

（村山委員）巻堀地区民生児童委員協議会の会長をさせていただいていました村山といいます。

よろしくお願いいたします。地域は，皆川さんと同じ好摩東地区です。よろしくお願いい

たします。 

 

（川村事務長）委員の皆さん，自己紹介ありがとうございました。このメンバーで２年間よろ

しくお願いしたいと思います。 

 

    ４ 市側職員紹介 

 

（川村事務長）続きまして，次第の４でございます。市側の職員の紹介でございまして，こち

らのほうは，時間の関係もありますので，私のほうから紹介をさせていただきたいと思い

ます。 

   初めに，先ほどごあいさつを申し上げました川村副市長でございます。 

 

（川村副市長）どうぞよろしくお願いいたします。 

 

（川村事務長）続きまして，ちょっと後ろのほうにご注目をいただければと思うのですが，玉

山総合事務所の参事兼総務課長の工藤でございます。協議会の担当課ということでござい

ます。 

   続きまして，税務住民課の阿部でございます。 

   お隣は，健康福祉課長の高橋でございます。 

   産業振興課長は，きょうはちょっと農業委員会の関係がありまして，後ほど見えると思

うのですが，１つ飛びまして建設課長の千葉でございます。 

   それから，産業振興課主幹の大澤でございます。 

   渋民公民館長の竹田でございます。 

   玉山学校給食センター所長の北田でございます。 

   事務局として，地域協議会の担当主任主査の佐々木でございます。 

   それから，同じく主査の佐藤でございます。 

   あと，加藤という職員がおりますし，もう一人，佐藤という職員もおりますけれども，

別な機会にまた紹介をさせていただきたいと思います。 

   最後になりましたが，私は総合事務所の事務長の川村でございます。どうぞよろしくお
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願いいたします。 

   本日は，最初の地域協議会，第４期の最初の地域協議会でございますので，委員の中か

ら仮議長をお務めいただきたいと存じますが，よろしいでしょうか。 

 

    （ 「異議なし」の声 ） 

 

（川村事務長）ありがとうございます。 

   それでは，年長委員の右京富弥委員をご指名したいと存じます。右京委員，仮議長席の

ほうに席をご移動いただければと思います。よろしくお願いいたします。 

 

（右京仮議長）ただいま年長の委員ということで，仮議長のご指名をいただきました。暫時の

間，仮議長ということで議事を進行させていただきたいと思いますので，ご協力をよろし

くお願いをいたします。 

 

    ５ 議事録署名員の選出 

 

（右京仮議長）それでは，この協議会次第の５になりますけれども，議事録署名員の選出であ

りますけれども，私のほうから指名させていただきたいと思いますけれども，よろしいで

しょうか。 

 

    （ 「異議なし」の声 ） 

 

 

（右京仮議長）それでは，異議なしの声が多いようでありますから，私のほうで指名をさせて

いただきます。 

   それでは，伊香信子委員と，それから駒井元委員，このお二方を指名いたしたいと思い

ますので，両委員，よろしくお願いをいたします。 

 

    ６ 議 事 

 

   （１）会長の選出 

 

（右京仮議長）次に，６の議事に入ります。議事の（１）でありますけれども，会長の選出を

行いたいと思います。 

   会長につきましては，地域自治区の設置に関する協議書の規定により，委員の互選によ

ることとされておりますので，まずは選出の方法についてのご意見がございましたらお願

いをいたします。選出の方法について，よろしくお願いします。どなたか選出方法につい

てご発言願います。 

   はい，齋藤さん。 
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（齋藤委員）推薦でいいと思います。 

 

（右京仮議長）今推薦の方法でというご発言がありました。その方法で選出することについて

よろしいでしょうか。 

 

    （ 「異議なし」の声 ） 

 

（右京仮議長）それでは，選出の方法は推薦の方法でということにいたしたいと思います。 

   それでは，会長の推薦についてご発言を願います。どうぞ，お願いをします。どなたか。 

   はい，どうぞ，村山さん。 

 

（村山委員）それこそずっと続けていただいていた福田稔さんに，また引き続きお願いしたら

いいのではないかと私は思いますけれども，いかがでしょうか。 

 

（右京仮議長）ただいま今までずっと３期目まで会長をなさっておられました福田稔委員をと

いう推薦のご意見がありました。 

   福田委員の発言あるようですので，発言を認めますが。 

 

（福田委員）大変ご推薦はありがたいわけでございますが，３期６年間お世話になったわけで

ございます。また，私自身の仕事上も，なかなかこの会に参画するということは難しい状

況にあるわけでございますので，推薦はありがたいわけでございますが，他の方に再度ま

たお諮りをいただきたいと思います。 

 

（右京仮議長）今福田委員さんからご発言がありましたけれども，推薦については村山委員か

らぜひという発言もあります。そうしたことを踏まえながら，このことについてほかにど

なたかご意見ありますか。 

   はい，駒井委員さん。 

 

（駒井委員）村山さんのご推薦で，私は本当に異議なしだったのです。福田さんが断るだろう

というのも予想していました。非常にお忙しい立場であるということで。ただ，この会の

性格上，ある程度流れをつかんでいる方で，コーディネートする力を持っていないと，な

かなかこの協議会は運営が難しいと。やっぱりお立場上非常に忙しいとは思うのですけれ

ども，年６回，何とか調整していただく，打ち合わせ等は事務局とスケジュール調整して

いただいて，何とか引き続きお願いしたいと思います。あと，副会長さんもいるわけです

から，そこら辺，いい方を選んでお仕事を分担しながら，引き続きお願いできればと，再

度推薦の意見です。 

 

（右京仮議長）今福田稔委員をぜひという強い推薦再度ございました。そういうことでありま

す。    

佐々木委員さん。 
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（佐々木委員）福田さんのお仕事，皆さんご理解をいただいていると思います。岩手県半分の

農協組合長さんでございます。そして，大変な時期であります。したがって，私は福田さ

んのお断りのお気持ちがよくわかります。したがって，長年副会長をやってこられました

右京さんを推薦して，満場の賛成をいただきたいと思います。 

   以上です。 

 

（右京仮議長）今佐々木由勝委員からの発言がありましたが，それにはたまたま私の名前を挙

げていただきまして，恐縮しておりますが，今お二人の委員から福田会長さんに，特に駒

井さんからは，新いわての組合長さんとして大変ご多忙であるということは重々承知では

あるけれども，やはりこの協議会のコーディネートというような表現ありましたが，そう

いうことも含めてという強い要望がありました。そういうことから，この辺で，推薦は２

名ですけれども，前段は２人の方が推薦なさった福田さん，この方を推薦で選んでいただ

くということではどうでしょう。これに佐々木由勝さんは何とかご了承賜りたいわけです

が，佐々木委員さん，どうでしょう。ぜひその方向でというように，議長というよりも，

たまたま私が委員の立場の部分の発言も含めて，よろしくひとつお願いをしたいというふ

うに思います。 

 

（佐々木委員）本当に大変なのです。谷藤市長が会長をやるのと同じぐらい，それ以上忙しい

身の上であると思います。したがって，お願いしたいのはやまやまですけれども，右京さ

んも福田さんにまさる経験とコーディネートができる方でありますので，ぜひ右京さんが

福田さんのお心をお酌み取りの上，お引き受けをするのがよろしいのではないかなと。な

かなか折れなくて済みません。よろしくお願いをいたします。 

 

（右京仮議長）そうしたご発言もありますが，ここで福田会長さんがやっぱり了承してもらえ

ば，それで済むというようにも思います。事情については，皆さんそれぞれ十分理解して

いると思いますから，福田会長さんから再度意向を述べていただくというよりも，さっき

のお話を，今いろいろ話も出てきているようなことを加味をして，ご理解いただいてとい

うように，一つ福田さんからここで再度ご発言を願いたいというふうに思います。 

 

（福田委員）大変ありがたいわけでございますけれども，ただいま佐々木委員さんが申し上げ

たとおりなわけでございまして，でき得ればこの後の任期中につきましては，推薦されま

した右京富弥委員にお願いできれば大変ありがたいと，こう思っておるところでございま

す。いずれ自分の立場をどうのこうのというわけではございませんけれども，この会議に

出させていただいておりますけれども，だからといって今度は欠席をしてもいいというわ

けではないわけでございまして，出席はいたしますけれども，何とかその辺をご理解いた

だければと，こう思うわけでございます。非常に皆さんのご厚意，ありがたくちょうだい

するわけでございますけれども，もう一度お諮り願いたいと思います。 

 

（右京仮議長）そういうご発言ではないことを期待して発言をお願いしたわけでありますが，



 11 

そうなりますと推薦が２人というようなことにもなってしまいますので，そうならない最

初のことに重点を置いた取り進め方ということで，あと駒井さんの発言の中にもありまし

たように，会長職をカバーする役目等々もあるわけでありますから，そうしたことも皆さ

んそれぞれ共有していると思いますが，そういう思いを込めて，福田さん，ひとつ最初の

あれを了承していただくように，再度願います。 

 

（福田委員）はい，わかりました。お受けします。 

 

（右京仮議長）ということで，福田稔さんが会長の推薦を受けて諮って，それで会長に福田稔

さんということに決定をしたいと思います。満場拍手でお願いをいたします。 

 

    （ 拍手 ） 

 

（右京仮議長）どうもありがとうございました。 

   これで仮議長の役目を果たさせていただきました。大変ありがとうございます。 

   以上で退席とさせていただきます。ご協力ありがとうございます。 

 

（川村事務長）右京委員，大変ありがとうございました。本当に難しいコーディネートをお務

めいただきまして，新しい会長といいますか，引き続きということで福田委員に会長をお

務めいただくことになったわけでございます。 

   それでは，福田会長，恐れ入りますが，議長席，会長席のほうへご移動をお願いしたい

と存じます。よろしくお願いいたします。 

   ここからは，会長に議長をお務めいただきます。よろしくお願いいたします。 

 

（福田会長）それでは，今後いろいろとご迷惑をおかけすると思いますけれども，皆さんのこ

の厚意に甘んじて受けたわけでございますので，何分にもよろしくお願いいたします。 

 

   （２）副会長の選出 

 

（福田会長）それでは，（２）の副会長の選出に入ります。 

   これも会長と同じく，副会長は委員の互選によるということにうたわれておりますので，

まずは選出の方法についてお諮りいたしたいと思います。どなたかございませんでしょう

か。 

   はい，どうぞ。 

 

（佐々木委員）推薦の方式を取り上げていただきまして，右京さんを推薦を申し上げたいと思

います。よろしくお願いいたします。 

 

（福田会長）ただいま佐々木委員から推薦ということで，右京委員さんを推薦をいたしたいと

いうことでございますが，そのほかご発言ございませんでしょうか。 
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    （ なし ） 

 

（福田会長）それでは，なしという声がございましたので，副会長には右京富弥委員を決定さ

せていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

    （ 拍手 ） 

 

   （３）部会の構成について 

 

（福田会長）それでは，（３）の部会の構成についてお諮りいたします。 

   地域協議会には３つの部会があるわけでございますが，それぞれの構成についてお決め

いただくものでございます。部会は，地域活性化部会，産業・建設部会，生活・環境部会

の３つになりますが，それぞれの部会を各委員５名のメンバーで構成していただくもので

ございます。 

   それでは，メンバーの決定方法につきましてご意見を賜りたいと存じます。 

   はい，どうぞ。 

 

（齋藤委員）決める前にアンケートをとりましたよね，事務局のほうで。それをご紹介してい

ただければいいのではないでしょうか。 

 

（福田会長）はい，どうぞ。 

 

（工藤参事）それでは，先ほど皆様方からアンケートをお願いをいたしたわけでございますけ

れども，まだご提出いただかない方あろうかと思いますので，ここで暫時の間休憩をいた

だいて，それを調整をさせていただきたいと思いますが，よろしくお取りはからいをお願

いしたいと思います。 

 

（福田会長）それでは，まだ提出をしておらない方もあるようでございますので，暫時の間休

憩をとりながら，その辺の調整をいたしたいと思いますので，休憩いたします。 

 

        （ 休憩 ）               （16：06） 

 

        （ 再開 ）               （16：13） 

 

（福田会長）それでは，再開いたしたいと思います。 

 

（工藤参事）それでは，大変お待たせをいたしました。 

   それぞれのアンケートをとりましたけれども，まず地域活性化部会でございますけれど

も，伊香信子委員，小橋弓子委員，駒井元委員，齋藤勲委員，津志田貞子委員でございま
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す。 

   それから，生活・環境部会ですが，右京富弥委員，竹田アサ委員，松坂幸美委員，皆川

ミエ子委員，村山美栄子委員でございます。 

   それから，産業・建設部会ですが，岩崎隆委員，桜輝夫委員，佐々木由勝委員，千葉進

委員，福田稔委員。 

   以上でございます。 

 

（福田会長）以上のような構成メンバーになりましたけれども，このように決定してよろしい

でしょうか。 

 

    （ 「異議なし」の声 ） 

 

（福田会長）ありがとうございました。 

   それでは，早速決定いたしましたので，部会長，副部会長を今度は決めていただきたい

と思いますので，会議のほうは暫時休憩いたします。 

 

        （ 休憩 ）               （16：16） 

 

        （ 再開 ）               （16：30） 

 

（福田会長）それでは，会議を再開いたします。 

   それでは，先ほど部会を開いていただきまして，部会長，副部会長が決定したと思いま

すので，それぞれの部会から発表していただきます。 

   最初に，地域活性化部会からお願いいたします。部会長。 

 

（駒井委員）私どもの部会長は，自治会連絡協議会の会長ある齋藤勲さんに部会長を，そして

自治会に精通している津志田さんに副部会長をお願いすることにいたしました。 

 

（福田会長）ありがとうございます。 

   それでは，続きまして生活・環境部会，お願いいたします。 

 

（松坂委員）私ども生活・環境部会では，部会長に村山美栄子さん，副部会長に皆川ミエ子さ

んをお願いしました。よろしくお願いします。 

 

（福田会長）はい，どうもありがとうございます。 

   それでは，産業・建設部会，お願いします。 

 

（佐々木委員）去年にも増して強力メンバーになりました。残ったのが千葉さんと私だけでし

た。したがいまして，去年どおりと，こういうことで，私が部会長で，千葉さんが副部会

長ということでございます。よろしくお願いします。 
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（福田会長）どうもありがとうございます。 

   それぞれの部会の部会長，副部会長，ひとつよろしくお願いいたします。 

   以上で部会の構成については終わります。 

 

    ７ その他 

 

（福田会長）続きまして，その他でございますが，何か事務局のほうから。 

   はい，どうぞ。 

 

（工藤参事）それでは，事務局のほうからお知らせをいたしてまいりたいと思いますが，これ

からの活動予定でございますが，この地域協議会につきましては，例年のとおり奇数月の

下旬に開催をしてまいりたいと思いますので，次回は３月になりますし，それから３月，

５月，７月，９月，11月，１月，３月，というような形でお願いをいたしたいと思います。 

   差し当たっての行事でございますけれども，２月19日，皆様方のお手元のほうに玉山区

地域づくり大会開催要項というのをお渡しをしているはずでございますが，ございますで

しょうか。２月19日，日曜日，午後１時半から渋民公民館２階の大会議室におきまして，

玉山区地域づくり大会を開催をいたしたいと思いますので，皆様方からご参加をお願いを

いたしたいと思います。内容につきましては，最初にきれいなまちづくり推進の花いっぱ

い運動の表彰式を行いますけれども，その後講演を，岩手県沿岸広域振興局長の中村一郎

さんのほうからご講演を１時間弱ほどいただいて，それからあと活動実践報告というよう

なことで，釜石市両石町町内会長さんのほうから活動の実践報告をいただくと。それから

あと，消防防災課の職員のほうからも防災のまちづくりについてお話をいただくというよ

うな予定をいたしておりますので，４時10分ごろには閉会をいたしたいというふうに思っ

ておりますので，皆様方にもご参加をいただきたいというふうにご案内を申し上げたいと

思います。特に案内状は差し上げる時間ございませんので，この要項によってご案内をさ

せていただきたいと思いますので，よろしくお願いをいたしたいと思います。 

   それから，３月の地域協議会でございますが，３月の下旬に開催をいたしたいと思って

おります。この日程につきましては，福田会長とまた相談をさせていただいてご連絡を申

し上げますので，よろしくお願いをいたしたいと思います。 

   以上でございます。 

 

（福田会長）以上で事務局のほうからは，２月19日に開催されます玉山区地域づくり大会の件

と，それから次回の地域協議会，３月の末に行いたいということの報告でございました。 

   皆さんのほうから何かございませんでしょうか。 

 

    （ なし ） 

 

（福田会長）それでは，なしという声でございますが，以上で会議を閉じさせていただきたい

と思います。 
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   それでは，お願いします。 

 

    ８ 閉 会 

 

（川村事務長）福田会長，今回もありがとうございました。ご苦労さまでございました。 

   以上で本会終了でございますが，第４期の地域協議会，きょうスタートでございまして，

メンバーが３分の１，前回と交代になっておりますけれども，非常に雰囲気が新しい雰囲

気になってございますので，これから２年間，またさまざまなご意見，ご提言をいただき

ながら，玉山区，すばらしい地域になるように，我々と一緒によろしくお願い申し上げた

いということをお話しさせていただきまして，第37回の地域協議会を閉会とさせていただ

きます。本日は本当にご苦労さまでございました。ありがとうございました。 

 

                                （16時36分） 
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